

Una Misa en la vísperra de la Beatificación

El pasado viernes 26 de septiembre, a las 7:15 pm., cientos de puertorriqueños se dieron cita en la Iglesia de la Concepción de Madrid para dar gracias y pedir por los frutos que la beatificación de Don Álvaro traerá para la Iglesia y para Puerto Rico.

16/10/2014

El pasado viernes 26 de septiembre, a las 7:15 pm, cientos de puertorriqueños y puertorriqueñas que habían viajado para la beatificación de Mons. Álvaro del Portillo se dieron cita en la Iglesia de la Concepción de Madrid para dar gracias y pedir por los frutos que esta beatificación traerá para la Iglesia y para Puerto Rico.

La Santa Misa fue presidida por el Vicario Regional del Opus Dei en la isla, Mons. Justiniano García Arias y concelebrada por varios sacerdotes, entre ellos Mons. Vicente Ariza Soler, anterior Vicario Regional en Puerto Rico.

Mons. Ariza predicó una homilía llena de recuerdos entrañables durante sus años en Puerto Rico y la completó con diversas anécdotas acerca de la Visita del beato Álvaro del Portillo a la Isla del Encanto en enero de 1988.

Varios sacerdotes estuvieron confesando durante toda la ceremonia. También era de notar la gran cantidad de jóvenes que asistieron a la misma.

Terminó la concelebración con la mirada puesta en la preciosa talla de la Inmaculada Concepción y cantando solemnemente el Himno a Nuestra Señora Madre de la Divina Providencia.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/una-misa-en-la-vispera-de-la-beatificacion/>
(02/02/2026)